

Boursier

...mentales

me avec des projets d'aide humanitaire dans d'autres pays, il est possible de s'aider soi-même.

le défi que s'est lancé Marie-Pier Boursier, élève de la polyvalente du Carrefour, qui a pris l'avion mercredi matin pour le Guatemala avec 14 autres jeunes. Pendant deux semaines, les 15 Gatinois feront des travaux dans un orphelinat de la ville du Guatemala.

Le projet de Marie-Pier qui étudie un programme d'éducation internationale au Carrefour, qui demande aux élèves de réaliser un projet en secondaire 5. «Je veux faire un projet d'aide internationale, allant plus loin, explique-t-elle. J'y ai pensé volet intergénérationnel.»

Elle a donc sept jeunes, chacun accompagné d'un parent, qui ont pris le chemin du Guatemala (plus son frère). «Je souhaite que ce voyage resserre les liens entre les parents et les enfants», indique Marie-Pier Desrochers. «C'est bien amélioré qu'elle avoue avoir déjà eu des difficultés avec ses parents qui prennent part au voyage. «Dans la préparation du projet, j'ai senti l'impact de l'intergénération. On a compris ce que ça va être au retour du Guatemala.»

...nancière

Il a été au choix du Guatemala comme pays où il se veut une suite d'un projet réalisé avec succès l'an dernier qui avait aidé, avec l'organisme, le même orphelinat. «Je voulais qu'il y ait une certaine continuité», affirme Marie-

Autres en s'aidant soi-même

Un projet intergénérationnel au Guatemala pour des familles de Gatineau



Marie-Pier Desrochers a pris le chemin du Guatemala pour un projet d'aide humanitaire intergénérationnel avec 14 Gatinois.
(Photo: Yanick Boursier)

Pier, qui espère d'ailleurs qu'un autre élève prendra la relève l'an prochain pour poursuivre l'aide à cet orphelinat et en faire un projet annuel.

Les 15 Gatinois sont partis un peu vers l'inconnu puisqu'ils ne savent pas ce qui les attend comme projet sur place. «On va faire des travaux manuels, mais on ne sait pas exactement quoi. Ça va dépendre des besoins et de l'argent qu'ils ont de disponible.»

Le groupe pourra aider pour cet aspect puisqu'ils remettront 5000\$ à l'orphelinat, de l'argent amassé par l'entremise de plusieurs campagnes de financement comme la col-

lecte de bouteilles, la vente d'ampoules, spectacle de chant, notamment.